

Altdorf, 5. Juni 2017 / Pr1

**Medienmitteilung Nr. 77 / 2017**

Gemeinde: Hospental

**Gepäckstück verursacht Unfall - Motorradlenker verletzt**

Am Pfingstsamstag, 3. Juni 2017, fuhr ein Motorradlenker mit seiner Maschine mit Aargauer Kontrollschildern gegen 11:15 Uhr von Hospental kommend auf der Gotthardpassstrasse bergwärts. Rund 300 Meter oberhalb des Dorfes Hospental, im Gebiet "Chämleten", löste sich die auf dem Rücksitz des Motorrades mit einem Spannset aufgebundene Gepäcktasche und geriet ins Hinterrad - dabei wurde dieses blockiert. Als Folge davon stürzte der 45-jährige Motorradlenker, wobei er sich Verletzungen zuzog. Er wurde durch Mitarbeitende des Rettungsdienstes vor Ort betreut und schliesslich ins Kantonsspital Uri überführt.

Am Motorrad entstand ein Sachschaden von geschätzten Fr. 3'000.00.